

CARPENTRAS Toute la journée des enfants et ados de tout le Vaucluse participaient hier au cross de l'UNSS

Collégiens, lycéens et primaires à l'hippodrome

Ils sont venus de tout le département, pour participer hier au grand cross départemental de l'Union nationale du sport scolaire.

Toute la journée ce sont près de 2000 enfants et ados, qui se sont mesurés lors de différentes épreuves sportives sur la piste de l'hippodrome de Saint-Ponchon.

Primaires, collégiens et lycéens ont participé aux différentes courses et aux ateliers mis en place, Marche nordique, parcours d'obstacle et test de condition physique. D'autres animations étaient proposées comme un quiz sport et santé ainsi qu'une sensibilisation au développement durable avec le projet zéro déchet.

G.C.



Près de 2000 jeunes vauclusiens étaient réunis toute la journée sur l'hippodrome pour le cross départemental UNSS. Photo Le DL/Gregoire CORNET

84A11 - VI

84A13 - VI

P2 T7 G7 PC adv1

LDL84AGE111